

# MANUELA HÖHNE DEVIENT DIRECTRICE DE LA COMMUNICATION PAR INTÉRIM DE BUGATTI



Le 5 janvier 2015, Manuela Höhne deviendra Directrice de la communication par intérim de Bugatti Automobiles S.A.S. Elle prend la suite de Wolfgang Glabus qui devient quant à lui Directeur de la politique industrielle et environnementale au sein de la représentation Volkswagen à Berlin.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Manuela Höhne rendra compte directement à Wolfgang Dürheimer, le Président de Bugatti Automobiles S.A.S.

Manuela Höhne occupe depuis le mois de mars 2013 le poste de Head of Media Relations chez Bugatti après avoir été responsable du service Presse et relations publiques de la marque de

voitures de sport britannique Aston Martin Lagonda Ltd. en Europe pendant plus de quatre ans. De 2000 à 2007, elle avait été porte-parole de l'Association allemande des constructeurs automobiles (VDA), à Francfort et à Berlin.